

10月13日に淀川クルーズFESTIVALを開催しました！

- 2025大阪・関西万博開幕6ヶ月前となる10月13日（日）に、淀川舟運活性化協議会（事務局：近畿地方整備局、近畿運輸局）において、淀川沿川各地のイベントを観光船や水上アクティビティで繋ぐ淀川クルーズFESTIVALを開催しました。
- また、枚方船着場においては、62年ぶりに復活する伏見航路を記念した「京都（伏見）航路復活セレモニー」として、沿川の6首長含む淀川舟運活性化協議会の構成員の登壇、万博後の淀川舟運の賑わいに向けた船上懇談会の開催、伏見へ向かう観光船の見送りを行いました。

■ 京都（伏見）航路復活セレモニー（枚方船着場）

日時：令和6年10月13日(日) 11:05～12:40

■ 出席者

近畿地方整備局長、近畿運輸局長、京都府知事（代理）、大阪府知事（代理）、京都市長（代理）、宇治市長、八幡市長、久御山町長、大阪市長、高槻市長（代理）、守口市長、枚方市長、寝屋川市長（代理）、摂津市長（代理）、島本町長（代理）、関西経済連合会会長（代理）、大阪商工会議所会頭（代理）、水都大阪コンソーシアム委員長、大阪水上安全協会会長、京阪ホールディングス(株)、代表取締役社長、阪急電鉄(株) 代表取締役社長（代理）

■ タイムスケジュール

- 11:05 セレモニー開始（吹奏楽演奏、整備局長・両副知事・枚方市長による挨拶）
- 11:25 記念撮影（枚方船着場大型船ひまわり前）
- 11:35 船上懇談会（大型船ひまわり）出航（枚方船着場）
- 12:35 京都（伏見）向け観光船出航（枚方船着場）



ミyakumiyakuも登場



近畿地方整備局長
挨拶



京都府副知事
挨拶



大阪府副知事
挨拶



枚方市長
挨拶



大阪市長とミyakumiyakuがお見送り



船上懇談会の様子

■ その他 淀川沿川のイベントの様子



天ヶ瀬ダムの観光放流とEポート



くらわんか船の再現(枚方船着場)



クルーズ船ひまわり船内の様子(枚方船着場)



伏見港へ観光船が初めて着岸（伏見船着場）

■ 淀川クルーズFESTIVALに参加した市民の方々の感想

- ・淀川沿川各地のイベント（きてね、枚方・守口公民連携博覧会など）に参加したが万博の機運醸成となる賑やかなイベントだった。
- ・枚方から伏見まで62年ぶりに伏見航路復活ということで大阪と京都と結ぶ淀川舟運は歴史的に価値のあるものだと感じた。
- ・船の中でお酒やBBQができるクルーズ船があれば楽しいと思った。周遊クルーズは気軽に乗れるので良かった。